

Osterferienbetreuung der Erich Kästner Grundschule

Zwei Wochen Osterferien konnten wir mit zwei tollen Gruppen von Kindern kurzweilig gestalten.

Die 1. Woche bestand aus vielen kleinen Bastelarbeiten rund um Ostern. Aus Tetrapacks entstanden kleine Küken als Nest, in denen Kresse angesät wurde. Auch spitzt ein Hase in einem Blumentopf hervor. Hierfür wurde eine dicke Bommel gewickelt, ein Tontopf als Blumenwiese angemalt und die Bommel, als Hasenpopo aus dem Topf schauend, in den Topf gesteckt. Gemeinsam wurden die Zutaten für natürlich gefärbte Eier eingekauft. Es ist immer wieder für alle faszinierend, wie gut das Färben von Eiern mit rote Beete, Kurkuma, Zwiebeln oder Petersilie funktioniert.

Der Ausflug führte uns mit den öffentlichen Verkehrsmittel in das Zukunftsmuseum nach Nürnberg. Die Kinder waren begeistert sich mit der Technik zu beschäftigen. Danach bummelten wir noch über den Ostermarkt.

In der 2. Woche blieben wir im Frühlingsmodus. Blechdosen wurden bunt angemalt und bei einem Spaziergang zur Gärtnerei kauften sich die Kinder eine Blume, die wir anschließend in die Dose steckten. Mit Draht und Glitzerperlen bastelten wir noch einen Blumentopfstecker. Richtig tolle Austoben konnten sich die Kinder im Monkey Town. Zur Stärkung zwischen drin kauften sich die Kinder dort ein Mittagessen.

Wir möchten noch ein herzliches Danke schön an Familie Landauer von der Edeka und Frau Diana Savin von der Gärtnerei aussprechen. Von Familie Landauer haben unsere Kinder beim Einkaufen Schokoeier geschenkt bekommen. Frau Savin schenkte jedem ein zusätzliches Blumenstöckchen.

Vielen lieben Dank.

Die nächsten betreuten Ferien sind die Pfingstferien. Wir freuen uns schon auf viele Anmeldungen.

Schöne sonnige Grüße
das Mittags- und Ferienbetreuungs-Team

